

Im Rahmen eines kleinen Umtrunks weihte der Vorstand der Südkompanie die neue Vitrine ein und dankte Sponsor Rudolf Wick und Baumeister Alfons Gerke. Foto: privat

Trophäe fand bei Südkompanie in neuer Vitrine würdigen Platz

Vogelbauer Alfons Gerke schuf von Rudolf Wick gestifteten Schrank

Allagen. Die "Dorfschänke" war über viele Jahre hinweg das Vereinslokal der Südkompanie der St. Sebastianus-Bruderschaft Allagen. Seitdem sie ihre Tore endgültig schloß, halten die südlichen Schützen ihre Versammlungen im Clubhaus des TuS Allagen im Waldstadion ab. Nachdem jetzt die "Scharfschützen" der Kompanie den begehrten Wanderpokal der Bruderschaft wieder einmal in den Süden holen konnten. stand für die stattliche Trophäe keine angemessene Aufbewahrungsmöglichkeit zur Verfügung.

Nun konnte zur großen Freude des Vorstands mit Rudolf Wick ein Sponsor gefunden werden, der sich spontan bereit erklärte, einen Pokalschrank zu stiften. Da wollte Vogelbauer Alfons Gerke nicht zurückstehen. In vielen Stunden Heimarbeit baute er den schmucken Schrank, der im Clubhaus des Tus aufgehängt wurde und nun den Wanderpokal der St. Sebastianus-Bruderschaft beherbert.

Winfried Risse, Kompanie-

führer des Südens, ließ es sich nicht nehmen, Sponsor und Erbauer ganz herzlich für ihren Einsatz zu danken. Gemeinsam mit den übrigen Vorstandsmitgliedern lud er alle Beteiligten zu einem kleinen Umtrunk ein. Mit einem leichten Schmunzeln richtete er mahnende Worte an die Mitglieder seiner Kompanie, sich künftig noch mehr anzustrengen, um den Pokal endgültig in den Süden zu holen, denn ein leerer Schrank dürfte sicher nicht nach dem Geschmack der Schützen sein.